

F.EE WÄCHST AUF 1.000 MITARBEITER

ZUM FÜNFTEN MAL IN FOLGE BESTER AUSBILDUNGSBETRIEB IN DER NORDOBERPFALZ

Neunburg vorm Wald, 06.12.2017. Das Stadtjubiläum 1.000 Jahre Neunburg vorm Wald fällt mit einem wichtigen Meilenstein beim größten Arbeitgeber vor Ort zusammen. "Unser Unternehmen F.EE ist just im Jubiläumsjahr auf 1.000 Mitarbeiter gewachsen. Ein schöner Zufall", sagt Gründer und Inhaber Hans Fleischmann. Und das in einem Arbeitsmarkt, der es gerade technisch orientierten Firmen schwer macht, Fachkräfte zu finden.

Als Hans Fleischmann vor 35 Jahren in der Automatisierungstechnik startete, hätte er sich nicht träumen lassen, einmal mit seiner Frau Gerlinde und seinem Bruder Robert ein 1.000-Mitarbeiter-Unternehmen zu führen. Die ersten Mitarbeiter stellte Fleischmann Mitte der 1980er Jahre ein, um Schaltschränke für Produktionsanlagen zu fertigen.1990 gründete er zusammen mit Ehefrau Gerlinde und Bruder Robert die F.EE GmbH. Die Anfangsbuchstaben stehen für Fleischmann Elektrotech Engineering. Um auf 500 Mitarbeiter zu wachsen, brauchte das Unternehmen 29 Jahre bis 2011. Die Verdoppelung auf 1.000 Mitarbeiter gelang in nur sechs Jahren bis 2017.

Eine wichtige Quelle für Fachkräfte ist die eigene Ausbildung. Bis 2017 haben 300 Azubis und duale Studenten bei F.EE einen Abschluss erworben. Alleine diesen Herbst haben 46 junge Leute ihre Ausbildung begonnen. Um das Wachstum zu forcieren, wurde Ende November beschlossen, noch weitere Ausbildungsplätze anzubieten. Das Bewerbungsportal wurde wieder geöffnet. Großen Wert legen die Fleischmanns auf die Ausbildungsqualität. Zum fünften Mal in Folge wurde das Unternehmen dieses Jahr als "Bester Ausbildungsbetrieb im Berufsfeld Elektroniker – Automatisierungstechnik" für die nördliche Oberpfalz ausgezeichnet. Auch in einem bundesweiten Vergleich des Finanzmagazins Focus Money waren die Neunburger erfolgreich. Bei einer Umfrage unter den 5.000 größten deutschen Unternehmen landete F.EE im Bereich Elektroindustrie auf Platz sechs unter Deutschlands besten Ausbildungsbetrieben.

Dennoch bremst die Lage auf dem Arbeitsmarkt das Wachstum. "Wir müssen manche Aufträge ablehnen, weil wir einfach dafür nicht genügend Kapazitäten haben", sagt Hans Fleischmann. Die Auftraggeber schätzen die Qualität von F.EE aus Neunburg. Zu den wichtigsten Kunden zählt die Automobilindustrie weltweit. F.EE plant und baut mit Robotern automatisierte Fertigungsstraßen, die aus den Einzelteilen das fertige Fahrzeug zusammensetzen. F.EE liefert zudem hochspezifische Maschinenbauund Softwareprodukte für Produktionsprozesse. Die Sparte Energietechnik rüstet Photovoltaik-Anlagen und Wasserkraftwerke aus. Erst jüngst hat F.EE den Auftrag bekommen, drei neue Wasserkraftwerke in der Türkei zu planen und als Generalunternehmer zu bauen.

Doch auch in Oberpfälzer Stadtverwaltungen, Schulen und Kindergärten können Leistungen von F.EE stecken. Denn als EDV-Systemhaus beliefert das Unternehmen Kunden mit Computern und passenden Programmen. Softwareprodukte aus Neunburg helfen bei der Planung und Steuerung von Industrieanlagen, bei der Verwaltung und Organisation von Unternehmen, bei der Digitalisierung von Prozessen oder bei der intelligenten Steuerung von Heizung und Licht in Gebäuden.

Das Netzwerk der F.EE-Niederlassungen erstreckt sich vom Produktionsstandort Neunburg aus um den ganzen Erdball. In England, Spanien und der Türkei sind die Oberpfälzer genauso vertreten wie in China, Mexiko und den USA. Ganz frisch eröffnet mit momentan vier Mitarbeitern ist die Niederlassung in Kroatien.

PRESSEMITTEILUNG



Die F.EE-Unternehmensgruppe gehört mit derzeit rund 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern – darunter über 100 Auszubildende – zu den deutschen Marktführern in der Fertigungs- und Automatisierungstechnik. Als "Hidden Champion" ist das Unternehmen auf den weltweiten Wachstumsmärkten der Investitionsgüterindustrie, des Energiesektors und der Engineerings- und Servicedienstleistung engagiert und bietet sehr erfolgreich maßgeschneiderte Lösungen und individuell auf die Anforderungen der Kunden angepasste Produkte und Dienstleistungen an.

Neben den Standorten in Frankfurt, Köln und Leipzig unterhält das Unternehmen mit Stammsitz in Neunburg vorm Wald auch internationale Niederlassungen in Spanien, England, Mexiko, China, der Türkei, Kroatien und den USA.

KONTAKT:

Gerlinde Fleischmann | Telefon: 09672 506-188 | E-Mail: gerlinde.fleischmann@fee.de